

Handschriften / Autographen

Auszug aus dem Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Philadelphia, Pa., 21.01.1761-31.12.1762

1. - 3. September 1762

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172356

N^o. 52. = 1762.

[illegible]

1 m 4 H 16:2

Von dem 5. Febr. um 13. Pont. P. Trin: schickte ein Memorandum an den
Hochw. erzbischof für bitten, wolle ihm G. u. s. nach Wicaco, Land
ein Güntzlein bei der Kirche von St. Olyverden, kauft und
mache dinsten. Wir singen täglich: Allein Gott in der
Höhe sey Ehre p. Es ist die englische kirche und Absolut: Salate für
den König pp und gradale englisch über Rom: 3. 23. 24. of
Justification, singen sonach wieder dinsten und: Jesu
Christe wir bitten: und issialta nortina Alaina
bedeutung über den letzten Teil des Evangel: Luc: 10. 30.
von dem barmherzigen Samariter. Gal 1. u. s. zum wieder
zu lesen, dinsten ein Kind, es ist wahr, und solate die
Alaina eins ab, proceditor zur Kirche, singen: Meins Vol ist alle
gradale über Jerem: 5. Reg. da für bitten St. Olyverden
für Jerusalem, und die. Es ist die göttliche Antwort
bey uns sonach das Kindlein, und singen mit W. S. zu einem
anderen Arman Mann, dem Morgen sein sein abgenommen worden
solte, betete und sang mit Ihn, befehle nortina Lando sein
sing